

“Hoy No Me Puedo Levantar Escolar” en Tec Hidalgo (Fotogalería)



El pasado 01 y 02 de junio, la compañía de **Arte y Cultura** de campus Hidalgo presentó “Hoy No Me Puedo Levantar Escolar”.

La obra tuvo un total de 3 funciones en las cuales se marcó un récord de asistentes con más de 3100 personas impactadas.

Este proyecto contó con más de 90 participantes conformados por

- Elenco: 21
- Ensamble Actores: 9
- Cuerpo de baile: 26
- Músicos: 12
- Staff: 27

“Es un sueño hecho realidad dirigir este proyecto y llevar a los alumnos a un siguiente nivel profesional”- Alfonso Contreras

“Es un sueño hecho realidad dirigir este proyecto y llevar a los alumnos a un siguiente nivel profesional”, remarcó Alfonso Contreras, profesor de la compañía de teatro del campus.